

Territoires **Est**

Territoire de Belfort Le BTP **se jette à l'eau pour ne pas plonger**

Les travaux du nouveau centre nautique (1), dans le quartier des Résidences, à Belfort, ont repris en vue d'un achèvement au premier trimestre 2021. Son concepteur, BVL Architecture, tire parti de la déclivité du terrain pour répartir les 3 400 m² sur trois niveaux, du sous-sol au premier étage. Depuis le parvis, il fait accéder à un hall qui offrira une vue... plongeante sur les bassins et le parc de la Douce. Sous maîtrise d'ouvrage et exploitation de la communauté d'agglomération du Grand Belfort, le projet mutualise l'énergie avec la patinoire voisine, dont les calories récupérées alimenteront 70% de ses besoins de chauffage.

Emblématique à l'échelle du Territoire de Belfort, de par son impact grand public et son montant de 12 M€ TTC, le chantier a

été choisi par la fédération départementale du BTP comme étape de la visite organisée le 16 juin à l'attention du préfet de département, David Philot. « Nous avons voulu ainsi demander à la commande publique de ne pas relâcher son soutien. Sinon, un choc économique succédera au choc sanitaire et à ses surcoûts, directs et indirects », appuie son président Paul Curti.

Rebond par la rénovation thermique. Pour les entrepreneurs comme pour le préfet, la rénovation thermique des logements, en particulier dans les copropriétés, constitue un vecteur clé du rebond. Ils vont ainsi travailler de concert à la stimuler, en s'appuyant sur les dispositifs nationaux : service d'accompagnement pour la rénovation énergétique, Ma Prime Rénov', mesures Denormandie pour l'habitat ancien de centre-ville... ● **Christian Robischon**

(1) Gros œuvre, Albizzati ; carrelage, Snidaro ; électricité et CVC, groupe EIMI ; traitement de l'eau, Hervé Thermique...

